

24Jam

Komsos di Desa Poara, Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Andi Taslim Siap Bantu Warga Dalam Berbagai Permasalahan

Patar Jup Jun - MOROWALI.24JAM.CO.ID

Feb 3, 2025 - 18:31



Babinsa Kopda Andi Taslim bersama warga binaannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Demi mempererat hubungan silaturahmi Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Andi Taslim melakukan Komsos bersama masyarakat binaan di Desa Poaro Kec. Bungku Selatan Kab. Morowali.

Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/BS, Kopda Andi Taslim, di Desa Poaro, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali, merupakan salah satu upaya dalam mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat.

Melalui Komsos ini, Babinsa dapat lebih memahami kondisi sosial, ekonomi, serta permasalahan yang dihadapi warga binaannya. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat diharapkan dapat memperkuat kedekatan serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Dalam kegiatan Komsos tersebut, Kopda Andi Taslim berinteraksi langsung dengan masyarakat Desa Poaro untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta memberikan motivasi dalam meningkatkan kesejahteraan dan keamanan lingkungan.

Selain mempererat hubungan silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Babinsa untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga persatuan dan gotong royong dalam kehidupan bermasyarakat. Kopda Andi Taslim juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan desa, serta mendukung program pembangunan yang telah direncanakan pemerintah daerah.

Dengan adanya komunikasi yang baik antara Babinsa dan masyarakat, diharapkan tercipta hubungan harmonis yang semakin memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat. Babinsa juga siap membantu warga dalam berbagai permasalahan serta mendukung segala upaya yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan ketahanan wilayah.